

Erijel

Stern von D'Hara

Von Sabakuno-Gaara

Prolog: Verloren

Ich wurde in eine Welt geboren, die ich nicht verstehe. Eine Welt voller Leid und Zerstörung. Solange sich die Menschen erinnern konnten, herrschte Krieg. Sie lebten in Angst und Schrecken. Tag ein Tag aus lebten sie in der Ungewissheit, ob sie den nächsten noch erleben würden.

Meine Mutter erzählte mir- kurz bevor sie einen qualvollen Tod starb-, dass ich in einem kleinen, friedvollen Dorf im Herzen der Midlands gelebt habe. Als ich noch ein junges, unschuldiges, kleines Mädchen war, soll das Dorf von D'Haranischen Truppen überrannt worden sein. Jene, die das Gemetzel überlebt hatten, fanden sich in Darken Rahl's Kerker wieder und wurden- nur zu seinem kranken Vergnügen- gefoltert oder gar schlimmeres.

Ich war eine von ihnen...